



ブロッサム Blossom

ひたちなか市立美乃浜学園
第6学年だより 1月号
令和8年1月6日発行

《本年もどうぞよろしくお願ひ致します》

昨年は大変お世話になりました。12月に行われた持久走大会では、体育の授業において練習してきた成果を発揮し、自己ベストを大きく更新する児童が多く見られました。寒い中にもかかわらず、子供たちへのご声援、ありがとうございました。また、総合的な学習の時間の公開授業では、児童が地域のために何ができるか考え、実践した活動について振り返り活動を行いました。学習の中で、自分たちの活動について多様な視点から振り返りを行い、よりよい活動に向けて真剣に考え、議論しました。今年はいよいよ後期課程に進学します。後期課程に向けて、前期課程で学習してきた内容や後期課程でより一層求められる基本的な生活習慣と社会性を身に付けられるように、第6学年職員一同、指導にあたって参ります。残り少ない期間となりましたが、本年もどうぞよろしくお願ひ致します。

《1月の予定》

国語	おすすめパンフレットを作ろう 冬のおとずれ・知ってほしい、この名言 日本の文字文化・「考える」とは	図工	未来のわたし
社会	長く続いた戦争と人々のくらし	体育	アルティメット
算数	比例と反比例	道徳	ぼくの名前を呼んで せんぱいの心を受けついで ピアノの音が・・・
理科	私たちの生活と電気	総合	家族のためにできることを考え活動しよう（計画）
音楽	詩と音楽との関わりを味わおう	家庭	朝食から健康な1日の生活を
外国語活動	My Best Memory.		*変更になることがあります

《12月の子供たちの様子》



《持久走大会》
《お知らせ》



《あ印水産調理実習》



《総合的な学習公開授業》

○1月15日(木)、16日(金)に茨城県教育委員会・茨城県教育研究会が作成した「学力診断のためのテスト」を実施します。5年生1月から6年生12月までの学習が範囲となります。ご家庭でも自主学習において、各教科の学習について復習のお声がけをよろしくお願いします。